

Toledo



El PP-CLM justifica sus dudas con respecto a la postura de Page con los indultos ya que ha votado hasta cuatro veces a favor de los mismos en las Cortes Regionales

El portavoz del PP-CLM, Francisco Cañizares, ha detallado que el PP tenga “serias dudas” sobre si Page se posicionará del lado de Castilla-La Mancha o del PSOE de Sánchez, pues “cuatro veces han sido las que Page ha votado en contra de propuestas de resolución tanto del Partido Popular como una conjunta de PP y Ciudadanos en las que se pedía rechazar los indultos a los presos independentistas encarcelados por las causas relacionadas con el ‘procés’ catalán”.

“La primera fue el 29 de noviembre de 2018, cuando Page votaba en contra de la resolución a un debate general en el que, en su tercer punto, se enunciaba literalmente: *“Las Cortes de Castilla-La Mancha rechazan que se puedan conceder indultos a condenados por delitos tan graves como la rebelión o la sedición, que atacan la Constitución, que es base de los derechos que todos disfrutamos con igualdad”*”.

“La segunda ocasión en la que Page evitó rechazar los indultos fue el 24 de octubre de 2019, cuando votó en contra de la propuesta de resolución que, en su décimo punto, decía: *“Las Cortes de Castilla-La Mancha acuerdan e instan al Gobierno regional a rechazar la concesión de indultos a condenados por delitos tan graves como la rebelión o la sedición que atacan la Constitución que es base de los derechos que todos disfrutamos con igualdad”*”.

“La tercera fue el 16 de enero de 2020, cuando Page votó en contra de la propuesta de resolución al debate relativo a la necesidad de un apoyo institucional a los órganos constitucionales y sobre los pactos del Gobierno de la nación con los independentistas que, en su tercer punto, dice literalmente: *“Las Cortes de Castilla-La Mancha instan al Gobierno regional a exigir al Gobierno de España a no aceptar debate alguno sobre la autodeterminación, los indultos y la soberanía nacional”*”.

“Y la última de las ocasiones en las que Page se mostró contrario a condenar los indultos fue el 15 de octubre de 2020, cuando, con su voto en contra, evitó que saliese adelante la propuesta de resolución que, en su sexto punto decía lo siguiente: *“Las Cortes de Castilla-La Mancha acuerdan e instan al Gobierno regional a manifestar su contrario parecer al posible otorgamiento de indultos a los independentistas condenados por sedición. Así mismo rechazan cualquier pretensión política promovida por el actual Gobierno de España dirigida a obtener dichos indultos”*”.



Francisco Cañizares

Es por todo esto que ha pedido al PSOE y a Page que, “en lugar de buscar en Google, busquen en el diario de sesiones de las Cortes Regionales, una herramienta mucho más eficaz y veraz de lo que cada uno ha apoyado o rechazado con su voto”. “Los titulares de prensa altisonantes, las declaraciones a medios y las pataletas fingidas están muy bien, pero un político de verdad donde compromete su voto es en el parlamento, y ahí Page ha dejado bien claro que está del lado de Sánchez y los independentistas”.

Provincia



Los alcaldes del PP piden a la Junta “concreción y claridad” en las directrices para organizar ferias y eventos culturales masivos este verano

El presidente del PP-CR, Miguel Ángel Valverde, ha presidido la reunión telemática del Comité de alcaldes que se ha celebrado para tratar diversos asuntos de actualidad que afectan a los Ayuntamientos. Así, de cara al próximo verano y ante la posibilidad de que se puedan celebrar ferias y eventos culturales masivos, los alcaldes del PP en la provincia de Ciudad Real han pedido al Gobierno Regional “concreción y claridad sobre qué tipo de eventos se pueden celebrar, en qué condiciones y qué medidas de prevención se deben aplicar, para que los Ayuntamientos sepan a qué atenerse y para dar certidumbre a un colectivo, el de feriantes, músicos, bailarines, artesanos o organizadores de eventos, que están arruinados y desesperados y están solicitando poder trabajar este verano”. “La resolución de la Delegación Provincial de Sanidad que hemos recibido, más que recomendar, advierte y prohíbe, pero no resuelve nada”.



Comité de alcaldes

Otro tema de actualidad que se trató en la reunión fue la reivindicación de los alcaldes populares de toda España de que se compense a los Ayuntamientos con un fondo especial por los gastos derivados del COVID. Valverde ha recordado que él y otros alcaldes y concejales populares de Ciudad Real participaron el pasado jueves en la concentración organizada en Madrid frente al Ministerio de Hacienda para reclamar al Gobierno de Sánchez un fondo de 4.000 millones de euros, y otro de 1.000 millones más para transporte público, así como que los Ayuntamientos sean receptores del 14,2% de los fondos de la Unión Europea y no del 4,2% como pretende el Gobierno de España.